



こおり作り！その後…

2月8日(木)
たんぽぽ組

こおり作りをしている、たんぽぽ組。2月6日(火)の朝、氷は出来ていませんでした。その日の夕方、翌日の朝、と「氷出来たかな?」「ちょっと見てくるわ!」と何度もテラスに出て確認しています。しかし、風が強かったり、寒かったりするものの、氷が出来そうな冷え込みは感じられず…来週はさらに気温が上がり暖かくなりそうなので、氷が出来るか分かりません。



↓ ここで…

「氷」に関する絵本を読んだ時に「氷の結晶」のページを見て、「これエルサので見た!」「虫メガネで見とるね!」と興味を示したので、顕微鏡や虫メガネで氷を観察することにしました。

雪探しにレッツゴー!

氷の結晶を見るために、戸外で雪探し! 駐車場に雪が残っているのを発見し、いっぱい雪を集めてきました。



↓ 保育室に戻って…

顕微鏡&虫メガネで観察



見えるかな…



おっきくなってきた



これと一緒にの
見えたよ



初めて使う顕微鏡にみんなワクワクした気持ちで覗いて見ていました。雪の結晶の絵本を横に置き「どんな形に見えた?」と聞くと、それぞれ「これと一緒にやった」と自分の見えた形を教えてくださいました。また手の平に雪を乗せて、虫メガネで見ていた子は「宝石に見える!」と目を輝かせて言う子もいましたよ。虫メガネを、近づけたり離したりして、自分で調節しながら観察していました。

